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Lección 86: LOS BENEFICIOS DE LA FE - I 

 
“Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.”  

Hebreos 11:1 
 
INTRODUCCION: 
 

La fe en Dios es un poder que salva vidas. No es un sentimiento. Cuando nos aferramos 
a la fe, experimentamos el tremendo poder que tiene para cambiar nuestra vida 
completamente. ¿Pero cómo? ¿Cuáles son los beneficios reales de vivir una vida de fe 
en Dios? 
 
YA NO TENEMOS QUE PREOCUPARNOS POR EL FUTURO. 
 
 “Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en 
toda oración y ruego, con acción de gracias” Filipenses 4:6.  
 
“Echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros.”  1 
Pedro 5:7. 
 
Si confiamos sólo en lo que entendemos, entonces tenemos todas las razones para 
preocuparnos por las diversas pruebas y dificultades que surgen en nuestra vida. 
Después de todo, no sabemos cuáles son su propósito. No sabemos cuál será el 
resultado, ni qué efecto a largo plazo tendrán sobre nosotros. ¿Y en cuanto al futuro? 
Hay toda una vida de circunstancias que no se ven, las cuales podrían volvernos locos 
de preocupación.  
 
Pero si elegimos tener fe, para confiar en Dios – el Arquitecto y Constructor que guía 
todo en el cielo y en la tierra – entonces estamos liberados de preocupación en nuestra 
vida. Dios tiene un plan perfecto para nosotros en todo lo que envía a nuestro camino. 
Él permite pruebas, para que podamos vencer al pecado y que las virtudes de Jesús 
puedan crecer en nosotros. Él sabe el resultado final. Él ha planeado toda nuestra vida, 
con amor y cuidado.  
 
Cuando realmente creemos eso, no tenemos una sola razón para estar ansiosos. 
Podemos echar toda nuestra ansiedad sobre Él y enfocar nuestra energía en hacer Su 
voluntad en lugar de preocuparnos por todo lo pasado, presente y futuro. 
 
NOS VOLVEMOS SEGUROS, FUERTES Y VALIENTES. 
 
Cuando tratamos de hacer el bien, muy rápidamente nos topamos con nuestras propias 
deficiencias. Encontramos que nos falta paciencia al tratar con nuestros niños; 
Accidentalmente decimos insolencias, cortando las cosas con aquellos que amamos. Si 
nos confundimos en nuestra propia fuerza, sin fe en Dios, caeremos rápidamente en 
desesperación sobre nuestras propias incapacidades cuando nos enfrentamos a estas 
deficiencias. 
 
Pero si creemos en Dios y en el poder de Su Palabra, sabemos que no tenemos que 
confundirnos en nuestras propias fuerzas. 2 de Crónicas 16:9 dice, “Porque los ojos de 
Jehová contemplan toda la tierra, para mostrar su poder a favor de los que tienen 
corazón perfecto para con él.” 
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También leemos esta increíble promesa en Romanos 16:20 “Y el Dios de paz aplastará 
en breve a Satanás bajo vuestros pies.” 
 
Si tenemos fe en estos versículos, y en todas las escrituras, tendremos confianza en 
nuestras pruebas. Estaremos completamente seguros de que Dios aplastará a Satanás 
bajo nuestros pies. ¡El resultado es cierto! Dios se mostrará fuerte en nuestro favor, y la 
victoria será nuestra. Fe en esto nos hará fuertes y audaces en nuestra batalla contra el 
pecado. 
 
CONCLUSION. 
 
Frente a un mundo que cada vez más se aleja de Dios y con sus actos desagrada a 
Dios continuamente, como sus hijos hagamos la diferencia. ¡Nacimos para agradar a 
Dios y no a los hombres! Si nuestra fe no le agrada, entonces no importa a quien le 
agrademos. Vivamos pues, como los héroes de la fe, agrandándole con nuestras 
palabras y con nuestros hechos. Así que viva de tal manera que pueda ser contado 
también como un hombre o una mujer de fe.  
 
Si usted ha sentido o cree que este tema le ha tocado su corazón y quiere recibir a 
Jesucristo como su Salvador personal, solo tiene que hacer la siguiente oración: 
 
Señor Jesús, creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste por mis pecados. Por 
favor, perdóname. Entra en mi corazón. Creo que resucitaste de los muertos y que vives 
hoy. Amen 
 
Continuara la próxima semana… 
 

Martes 8/09/2020 
 
 

Somos una Familia, “LA FAMILIA DE DIOS”. 

Los animo a permanecer unidos y en contacto: 

Los domingos, 11am y 6pm por Facebook y YouTube, 

nos encuentra como: Cristo Unica Esperanza 

Los martes, cada Hogar es un Grupo Familiar 

Los jueves, 8pm por Zoom 

Los sábados, juveniles – GDC 8pm por Zoom 

Contáctanos al WhatsApp, 987 920 540 


